

# Communiqué - Le Conti : réouverture le 28 avril

12 avril 2023 - 08h42



Après 18 mois de rénovation, Le Continental rebaptisé Oceania Le Conti 4\* Hôtel & Spa ouvrira à nouveau ses portes le 28 avril. Pensé pour être l'un des plus beaux établissements de la ville de Brest, l'hôtel de 76 chambres dont 5 suites proposera une ambiance Art Déco revisitée et de nouveaux services et prestations accessibles à la clientèle de l'hôtel comme aux Brestois. La réouverture de l'hôtel s'accompagnera aussi de celle du mythique bar Le Conti fermé depuis 1998. Un événement à plus d'un titre dans la ville.

"C'est un honneur pour moi de travailler sur la rénovation de cet hôtel majestueux et emblématique de Brest. C'est aussi une vraie aventure humaine qui s'achève.",

explique Rozenn Branellec-Dumon, directrice générale du Groupe Oceania Hotels. Le chantier de rénovation du Conti, lancé en novembre 2021, a duré 18 mois entre les travaux de curage, des huisseries, de la toiture, la façade, la création d'un espace bien-être et toute la décoration... le temps nécessaire pour redonner une nouvelle vie à l'établissement. "C'est un bâtiment remarquable et, à ce titre, nous avons travaillé en collaboration avec l'Architecte des Bâtiments de France sur la façade et les menuiseries. L'idée était de retrouver le bâtiment tel qu'il était à l'origine. Mais les matériaux et les technologies ont évolué, c'est donc une performance à la fois architecturale et technique.", ajoute Rozenn Branellec-Dumon.



### © Oceania Hotels

### Une ambiance Art Déco renforcée

Du hall majestueux aux chambres, la décoration a été repensée par l'agence de design nantaise Part de rêve afin de sublimer les détails Art Déco de l'établissement. "Il se dégage une âme de ce bâtiment mais nous avons voulu aller encore plus loin pour révéler toute sa singularité et marquer toute la modernité des années 30. Dès les premiers pas dans le lobby, l'effet waouh opère ! Le regard est happé par le plafond peint en bleu profond qui met en valeur les volumes et les colonnes. Pas de noir et blanc, donc, mais des tons bleus, contrastés de couleurs chatoyantes brique et or associées au laiton et autres ferronneries d'art. Plus loin, peint dans des tons bruns et sublimé par les vitraux anciens, l'escalier magistral dévoile une composition architecturale et très graphique de 14 suspensions Grand Tower de chez Designheure, Editeur - Fabricant de luminaires français. Les grands volumes du hall ont exigé une attention particulière sur le travail de l'éclairage, l'acoustique et le choix des matières pour rendre les lieux encore plus chaleureux. Les clients nostalgiques auront plaisir à retrouver des pièces uniques de caractère qui retracent toute l'histoire du Conti. ", précise Rozenn Branellec-Dumon.

## $76\ chambres$ , $5\ suites\ dont\ 3\ suites\ dans\ un\ esprit\ appart-hôtel$

Le Conti compte désormais 76 chambres dont certaines avec une très belle vue mer, terrasses et balcons, d'autres avec vue sur les jardins ou encore la ville et son téléphérique. Imaginées dans la même gamme chromatique de bleu marine et de brique, elles sont dans la thématique du voyage et de l'Art Déco. "Le clin d'œil aux paquebots transatlantiques des années 30 est apporté par l'armoire qui s'ouvre comme une grande malle de voyage et par les parois courbées de la salle de bains qui font écho à l'esthétisme épuré des cheminées des paquebots."

L'hôtel compte aussi 5 très belles suites et 3 autres conçues comme des appartements longs séjours dotés de tous les services de l'hôtellerie. "Nos deux plus belles suites sont au dernier étage et offrent une vue sur la rade et le goulet de Brest. Elles ont chacune une terrasse et comptent quelques pièces de mobilier ancien restauré. Nous les avons baptisées Jeanne Malivel, l'artiste à l'initiative du mouvement Seiz Breur, et Jim Sévellec, le céramiste breton qui a réalisé la très belle carte du Finistère dans le hall du Conti. La première est conçue dans un esprit loft, la seconde, sous les toits, invite aux rêveries avec un clin d'œil au lit clos breton revisité dans un esprit Art Déco."

#### Entre mobilier ancien et esprit contemporain

Pour conserver le cachet de l'établissement, les mobiliers anciens (consoles, rotonde et indiscrets...) ont été conservés et entièrement restaurés par des artisans. D'autres, comme les armoires-malles des chambres, ou encore les luminaires ont été dessinés et créés sur

mesure par l'agence de design Part de Rêve en collaboration avec Designheure et des agenceurs de la région. L'usage de certains mobiliers anciens a été détourné : quelques grandes armoires des chambres ont notamment trouvé leur place dans l'espace bien-être.

#### Une montée en gamme

"Pour accompagner la montée en gamme de nos hôtels 4\*, et à chaque fois que les infrastructures le permettent, nous envisageons la création d'un espace bien-être afin de proposer une offre complémentaire à notre clientèle.", précise Rozenn Branellec-Dumon. La rénovation intégrale du Conti a ainsi permis d'aménager un espace bien-être à l'arrière du bâtiment. Surmonté d'une verrière dans l'esprit Art Déco laissant entrevoir la terrasse végétalisée et ses palmiers, l'espace bien-être propose une piscine en inox de 8 mètres sur 4, des services de soins et massages, un spa et un sauna. "L'espace ouvrira fin mai, comme prévu initialement et sera accessible aux clients de l'hôtel comme aux Brestoises et Brestois.", indique Rozenn Paraire, la directrice de l'hôtel.

#### La renaissance du bar Le Conti

Fermé au moment de la précédente rénovation de l'hôtel en 1998, le bar Le Conti va de nouveau ouvrir ses portes après un lourd travail de mises aux normes et de rénovation de son impressionnant comptoir en bois. Le bar disposera d'une entrée indépendante rue de Lyon mais sera aussi accessible depuis l'hôtel. " Nous voulions absolument rouvrir cette institution du centre-ville pour qu'elle redevienne un lieu de vie pour les Brestois, les gens de passage et la clientèle de l'hôtel pourront y prendre notamment le petit-déjeuner ou un brunch le week-end. Dans l'esprit d'un bistrot, on pourra se restaurer à toute heure d'un « plat canaille » en toute convivialité, de douceurs sucrées ou encore de planches gourmandes. ", souligne Rozenn Branellec-Dumon

"Nous souhaitons que ce lieu vive du matin au soir et soit ouvert à tous, ajoute Rozenn Paraire qui s'appuiera sur une trentaine de collaborateurs à l'ouverture de l'établissement. Après ces 18 mois de travaux, nous avons hâte de recevoir nos clients, de partager notre enthousiasme et de faire découvrir notre bel hôtel!"

#### À propos d'Oceania Hotels

Oceania Hotels, société familiale créée à Brest en 1975, est la première société à avoir eu l'ambition ou la folie de créer une marque hôtelière au niveau national. Elle offre aujourd'hui 27 hôtels bord de mer, bien-être ou city-break, en 3 et 4 étoiles sur 18 destinations en France. Dans chacun des hôtels, de Brest à Marseille en passant par Paris, la qualité des prestations et la décoration personnalisée vont de pair avec une démarche éco-responsable. L'entreprise s'engage à limiter sa consommation d'eau et d'énergie, à réduire les déchets et l'utilisation du plastique. Une attention toute particulière est apportée à réduire l'impact sur l'environnement.